

# *Balonmano cubano con 20 jugadores contratados en Europa*

---



La Habana, 23 Jun (PL) Con los últimos movimientos de Yailán Hechevarría y Yoel Cuni, el balonmano de Cuba acumula la cifra de 20 jugadores contratados por clubes de Europa de cara a su participación en la campaña 2020-2021.

Hechevarría enfrentará su segunda temporada en España ahora con el elenco Sispal Marratxí, de la liga nacional masculina, y Cuni disputará su tercer año en Francia como uno de los refuerzos del Dunkerque, para acompañar así a su coterráneo Reinier Taboada.

España reúne la mayor cantidad de jugadores cubanos con 11 (ocho hombres y tres mujeres), Francia acoge a cinco balonmanistas (cuatro varones y una fémina); en tanto, Portugal, Eslovaquia e Italia contarán con los servicios de un exponente cada uno.

La Liga Asobal española verá nuevamente en acción a Guillermo Corzo con el Fertiberia Puerto Segundo, Jorge Luis Pabán y Ángel Jesús Rivero guiarán el ataque del BM Benidorm, así como Dariel García en el Quabit Guadalajara y Claudio Ramos en el Recoletas Atlético Valladolid.

Un peldaño por debajo en la división de Honor Plata intervendrá el lateral izquierdo Frank Cordiés, como parte de la nómina del Vestas Balonmano Alarcos de Ciudad Real.

En la liga Nacional Masculina B, Hechevarría debutará con el Sispal Marratxí; mientras, el lateral derecho Eduardo Valiente y el portero Magnol Suárez repetirán desempeño en el CB Santoña y el Unión Financiera, por ese orden.

Los hombres tendrán en Pedro Valdés a su único representante en la Andebol de Portugal y Pavel Caballero cierra cuatro años de experiencia en SC Horta y representará al Tatran Presov de la Liga de Eslovaquia.

En Francia, a Cuni y Taboada se les unen Yosdany Ríos y el guardameta Alejandro Romero, quienes volverán a vestir los uniformes del Tremblay y el Pontaul-Combault, respectivamente.

Por su parte, en el sector femenino Lorena Téllez y Yunis Camejo actuarán en la nómina del club Aula Alimentos de Valladolid en la Liga Guerreras Iberdrola, al igual que Glenys Reyes con el Adesal Córdoba, recién ascendido a la máxima categoría del balonmano español.

Eyatne Rizo extenderá su desempeño en suelo francés con el club Fleury Loiret de la primera categoría y Nahomi Márquez seguirá en el balonmano italiano con el Ariosto Pallamano Ferrara.

Otros dos fichajes pudieran materializarse en los próximos días tras el interés del conjunto español Rodríguez Cleba por los servicios de la portera Niurquis Mora y la pivot Arisleidys Márquez

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/226532-balonmano-cubano-con-20-jugadores-contratados-en-europa>



**Radio Habana Cuba**